



Le Grand Cirque

publié le 12/06/2008 - mis à jour le 08/11/2008

Le Grand Cirque, appelé aussi Cirque Maxime (**latin** : *Circus Maximus*) a été construit au IVème siècle par l'empereur Constantin.

Long de 640 mètres, il est le plus grand monument jamais construit dans le monde pour accueillir un spectacle. Les spectacles qu'on y faisait étaient les jeux Apolliniens et les courses de chars qui se déroulaient autour de la *spina* (centre du Grand Cirque). Durant ces spectacles, la *cavea* (tribunes du Cirque Maxime) pouvait accueillir 255 000 personnes.

[Retour à la rubrique Voyage en Italie](#)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.